

Chers parents, chers enfants,

Je voudrais vous proposer quelque chose de simple en cette semaine sainte.

Faire une croix en bois ou en carton de la taille que vous voulez et de coller dessus des dessins de ce qui est difficile à vivre en ce moment, de coller les prénoms ou les photos des personnes que vous portez dans vos cœurs, de tout ce que vous voulez confier à Jésus.

Et dimanche, dimanche de Pâques, vous pourrez recouvrir votre croix entièrement avec des fleurs, fraîches, en papier...

Croix qui symbolisera Jésus ressuscité, qui a redonné vie à tout , qui bénit tous nos proches et qui est présent dans toutes nos difficultés.

Vous pourrez envoyer la photo de votre croix à maîtresse qui la partagera sur le site ultérieurement.

Belle semaine à vous

Juliette